

Urbi, empresa líder en la industria de la vivienda, se complace en compartir la inauguración del primer piloto de vivienda vertical Net Zero o Cero Energía en Urbi Villa del Rey Cancún, enfocado al sector de interés social.

Este proyecto Cero Energía, único en México y América Latina, es completamente sustentable en términos de gasto y consumo de energía, gracias a ecotecnologías de punta que permitirán reducir a cero el consumo final de quienes lo habiten.

En este sentido Urbi te extiende una cordial invitación a conocer de primera mano el desarrollo, mediante recorridos este Lunes o Martes, y a conversar con directivos líderes del proyecto, que se encuentran en Cancun.

Nos ponemos a tus órdenes para enviarte mayor información si así lo requieres.

Datos de Contacto

Mercedes Baltazar
mercedes.baltazar@alterpraxis.com.mx
Celular: (55)12900492